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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆さんこんにちは、先日ちょっとショックなことがありまし
た。近隣の金融機関の方がお越しになりました。たまに顔を
出してくださるのですが、感じの良い20代の女性です。別に下
心など持っておりませんが、店の紹介をしてくれたり、明るく
好感を持っておりました。先日は、年金の予約のご案内に来
ましたとのことでした。まだ先なので、その時にはよろしくお
願いしますと返事をしてお帰りいただいたのですが、確かにあ
と5年ちょっとで受給対象になるわけです。何か老いてきた自
分の年のことを強く意識させられショックを受けました。確か
にここのところ、友人や同級生が一段落したからと言って夫婦
や孫を連れて食事に来てくれることが多いのですが、一段落
とは、定年です。若いつもりでも否が応でも実感させられます。
　さて、年金と言えば年金手帳、来年からオレンジや青色の
手帳が無くなるのはご存じでしょうか。愛美さんのご専門です
が、1985年高齢社会の到来を見据え、公的年金制度が廃止
され全国民共通の基礎年金番号が創設されました。オレンジ
の年金手帳には、別票でこの番号が張られています。転職の
時にしか日の目を見ない年金手帳ですが、今一度所在を確認
いただければと思います。手元にある年金手帳は、その役目
を続けるそうです。平成27年マイナンバーカードが交付され、
税金や社会保障などあらゆる分野で個人情報を確認するため
に利用され市役所に行かなくてもコンビニで住民票などを取
ることができるようになりました。今後、コロナワクチン接種
の情報も入るとか。まだ、基礎年金番号とマイナンバーカード
の紐づけ時期は未定なようですが、2022年度末までに全国民
への普及を目指しているそうですので、基礎年金番号も廃止
になる日も近いと思います。ちなみに静岡県のマイナンバー普
及率は、全国13位だそうです。
　明日3回目の成人も迎えるわけですが、例会に来ますと、3
回目の成人はまだまだ。4回目、それ以上の先輩諸兄が沢山
いらっしゃいますのでまだまだ若手の気分を味わえます。
ビジター �杉山　栄一君、一杉　泰博君（沼津北）
他ＲＣ出席 �野際君・峯村君（6.5�2020-21年度静岡第2Ｇ第4回

会長幹事会）、實石君・大友君（6.5�2021-22年度
静岡第2Ｇ第1回会長幹事会）、吉野君（6.6ＲＬＩ）

欠席者（12名）
今田君、石川君、楠木君、三好君、
村上君、渡邉（好）君、杉山君、勝呂
君、髙原君、清君、横溝君、吉野君
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6月18日（金）
　イニシエーションスピーチ
� 会　員　　横溝有美子君

会員誕生日　　森藤　恵二君、清　　マキ君
配偶者誕生日　　楠木　温子様（公一君）、
　　　　　　　村上ひろこ様（綾一君）

6月25日（金）
　正副会長・幹事退任挨拶
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１ ．例会変更のお知らせ
沼 津 西…6/24（木）は夜間例会
富士山吉原…6/24（木）は夜間例会
熱 海 南…6/24（木）は創立60周年記念例会
２ ．6/5(土)　静岡第2グループ新旧合同会長幹事会
⇒�野際君・實石君・峯村君・大友君　4名出席
３ ．6/12（土）～16（水）ＲＩバーチャル国際大会（台湾・

台北）開催

野際君…①大石さんには、大変お世話になりました。お
かげさまで消防もクリアになりました。②誕生祝いありが
とうございます。3回目の成人です。

会　長　　野際　宏行
　去る 5月 29 日地区大会が静岡グランディエールブケ
トーカイで開催されました。リアル参加は、各クラブの会
長幹事、ＰＧ・地区役員のみの開催でしたが160名以上
の方が同一会場に集まる光景は久々でした。例年の基調
講演のような外部の方のお話ではなく、今回の講演は辰
野克彦ＲＩ理事のお話でした。中 Ｒ々Ｉの中枢にいらっ
しゃる方のお話は聞けませんので貴重な体験でした。
《辰野ＲＩ理事の講演》ＲＩについて疑問に思われる点
として、ＲＩ会長の「会員増強方針」が毎年違うのか、Ｒ
の金看板「職業奉仕」の今後の2点を話されました。本年
度のホルガー・クナークＲＩ会長は、会員の数のみの増
強ではなく、自身のクラブに相応しい方かどうかをよく見
て入会を勧めてほしいと言われ、次年度ＲＩシェカール・
メータ会長エレクトは、積極的な奉仕プロジェクトへの参
加とともに、会員の大幅な増強を目標に掲げています。Ｒ
Ｉ会長の示される会員増強の目標は、基本理念は同じと
しても年度により方向性が違うように思われます。辰野Ｒ
Ｉ理事は、矛盾するものではないとお話になられ、入会
には2名の紹介者とクラブ会員の諾否が必要なので、そ
のクラブに相応しい方が入会されているし、目標数字は、
企業でも同じように緊張感も、達成意欲も増進するもの
だと話されました。私は、ＲＩ会長のお国の情勢におい
て違いが出てきているのではないかとも伺えます。
　他の奉仕団体と一線を画する、Ｒの基本理念「職業奉
仕」について近年軽視されているのではないか。Ｒの目的
としてしっかり掲げられており軽んじられているわけで
はないが、ＲＩがアメリカでより良い優遇税制を受けるた
めに職業奉仕を前面に出すと誤解を招く恐れがあると話
されました。ＲＩの方向性を理解し、ＲＩ・地区の目標
達成に努力しつつも、Ｒは各クラブが主軸なわけですか
ら多様性が叫ばれる昨今、職業奉仕は無論、各クラブ
の独自性が問われているのかもしれません。
　来年開催されるＲＩの立法機関である規定審議会に
おいて上程されるＲＩの大改革案「Ｒ未来形成」のご紹
介もありました。決議されれば、6年間の試験運用、問
題が無ければ2030年より実施されるそうです。
①�現在540地区がありますが、言語・文化・民族によって
再構され全世界が30の地区にし、その地区内に2～30
のクラブを有するセクションを設ける。日本は会員数
から2地区・100セクション程度に再編されるそうです。
静岡と山梨は分割、県内も2つになるかもしれません。
②�フラット化については、Ｇや会長の指名委員会での選
出ではなく選挙方式への移行。
③�複数年度化。地区リーダー・セクションリーダー2年　
現行のＧ任期 1年ではＧの業務が多忙すぎて本来の
能力を発揮する前に任期満了を迎えてしまう弊害が生
じている。等ご報告がありました。
　ＲＩの大きな変革がどのように当クラブに影響するの
か私には想像もできませんが、各クラブの多様性・独自
性は一層求められていくと思いますが、軸足をしっかり
と、Ｒ活動の基本である例会を通じての親睦と奉仕は、
今後とも変わることがないのだろうと考えております。

幹　事　　峯村　祐紀子
・大会決議案　第1号～第8号について承認
・地区委員会報告
 《�会員増強維持委員会》 現会員の退会が顕著で新陳
代謝の低いＲＣでは高齢化に伴う自然減加速となっ
ている。若い会員の入会促進が肝要。
 《�公共イメージ向上委員会》 「3分間でＲを語れるよう
にしよう」①規模を知ろう②ポリオ根絶③Ｒの奉仕活
動を知らしめる④ＩＡ、ＲＡを経てＲに入会する。
 《�奉仕委員会》 複数クラブによる合同奉仕事業はコロ
ナ禍により活動低迷。77クラブ参加8件総額63万円の
事業達成。
 《�Ｒ財団委員会》 より身近な活動委員会となる。オンラ
インを活用しての意見交換、インドネシアへのフェイス
シールド寄贈、コロナ禍で影響を受けた子供達へクリ
スマスプレゼント配布、2020年8月アフリカ大陸でエン
ドポリオ根絶宣言。
 《�Ｒプログラム委員会》 ＩＡ、青少年交換小委員会2つ
で構成。学生の派遣は2023年まで見送られる。
 《�米山記念奨学委員会》 3か所で分散しての意見交換。
米山奨学生24名の受入。18名の各クラブにて修了式。
 《�米山梅吉記念館委員会》 館の独立運営を目指す。米
山梅吉翁の精神と遺徳の継承。
 《�ローターアクト》 「笑顔で接する愛嬌、地域を愛する愛
郷」新企画で活動を目指す。
 《�Ｒ財団学友会》 約 500人の学友が留学で得た成果を
社会貢献へ繋げる活動。食品ロスを考えるイベントの
開催。地域と音楽を通じて交流し未来ある子供を応援。
・ローテックスの報告
・小林ＧＥからの挨拶
・次年度地区大会は甲府北ＲＣホスト
　2022年5月21日～22日の開催。
・辰野ＲＩ理事総評
・志田Ｇ閉会点鐘

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

地区大会報告




